
 
 

 

 
 

 
    

 

 
 

 

 

 
 

 
 

 

 

 
 

  

  

-e suis en situation de Kandicap. 
-
utilise une attestation simpliIipe pour pouvoir me dpplacer. 

ATTESTATION DE DÉPLACEMENT  

Je remplis Fette attestation j FKaTue Iois Tue Me sors� 
&
est la loi pour le ForonaYirus� 
Les policiers peuvent me la demander. 
Si je n’ai pas d’imprimante, je la recopie sur une Ieuille. 

-e m’appelle � 

-e suis np le � 

0on adresse � 

-e me dpplace e[ceptionnellement aujourd’Kui � 

3our aller travailler. 

3our acKeter j manJer. 

3our aller cKe] le docteur. 
3our aller j la pKarmacie. 

3our m’occuper d’une personne 
Tui a Eesoin de moi. 

3our sortir peu de temps pas loin de cKe] moi.
3our sortir mon cKien. 

-e mets la date d
aujourd
Kui � 

Je mets l'heure de ma sortie : 

-e siJne � 


	Nom et prénom: 
	Date de naissance: 
	Mon adresse: 
	Signature: 
	Pour aller travailler: 
	Pour faire garder mes enfants ou m'occuper d'une personne: 
	Pour sortir mon chien ou prendre l'air: 
	La date d'aujourd'hui: 
	L'heure de ma sortie: 
	Pour acheter à manger: 
	Pour aller chez le docteur: 


